



# 夢人里

## 宮小だより

### 「かがやく瞳とあふれる笑顔の宮小っ子」

令和6年12月3日(火) 発行者：富岡市立一ノ宮小学校長 稲川 修

#### 違いを認めるということ ～人権月間の講話「金子みすゞの詩から」より～

11月5日(火)から1か月間、人権について学ぶ人権集中学習が行われました。集中学習の始まりにあたり、校長から「違いを認める」ということについて話をしました。まず、金子みすゞの詩を引用し、「みんな違ってみんないいとはどういうことだろう」と問いかけました。次に、自分の過去の二つの体験を話しました。一つは生まれつき足の不自由な同僚を怒らせてしまったこと、もう一つは、子どもの頃使っていたクレヨンの「肌色」についての話です。身体に障がいをもつ方に対する間違った思いやりの認識や、文化や特徴の違う外国の方に対する配慮に気付かない例を示し、自分を大切にすることや誰に対しても思いやりの心で接することが大切であることを伝えました。子供たちは、道徳や学活の時間でいじめや思いやりについて考え、いじめ0宣言、思いやりの木などの活動を通して、人権に対する意識や態度の高揚をめざして一生懸命取り組んできました。



リモート講話



思いやりの木

ご家庭でも、お子さんと今までの取組について話し合う機会をもっていただければ幸いです。

#### 持久走大会、せいっぱい走り切りました

11月27日(水)、やや汗ばむような暖かいよいコンディションの中、校内持久走大会が行われました。これまで週3回、休み時間に全校で練習をし、それ以外の時間も自主的に走る姿がたくさん見られました。当日は、ゴールまで力いっぱい走る様子が見られ立派でした。閉会式では、校長から、目標に向かって努力したことやあきらめずに走れたこと、頑張っている友だちを拍手や大きな声で応援する姿が見られたこと等について賞賛しました。

保護者や地域の皆様には、沿道や校庭で大きな拍手や声援をいただきありがとうございました。子どもたちの大きな励みとなりました。また、交通指導をしていただいた交通指導員、PTA本部役員の皆様、大変お世話になりました。一ノ宮小としての最後の持久走大会が、子供たちの頑張りとお温かい声援により、滞りなく終えることができました。



緊張感あるスタート



最後まで走りきる姿勢

たてを発の聴集はし個人委校  
 。い発に後き中真た性権員集十  
 ま表感、し剣内講の会一月  
 しし想活そてに容尊話を方は月  
 で重を行を、二十  
 、を、をいまお市十六  
 子テをし招人六日  
 供ーしたき権の  
 たマ。し擁の  
 ちと。、護全



#### 人権講話その2

きて活にちは 力護提ざい校員たはP回  
 まい用大の子収に者供いたまのだ早T収十  
 すたさ切た供益感・しまだで方きくAが一  
 。だせにめた金謝地てしき回に、か本行月  
 い域くたあ収はまら部わ十  
 たのだ。り物、たお役れ一  
 し方ささがを何、集員ま日  
 まのつらと運回厚まのしに  
 すごたにうんも生り方た廢  
 。協保、ごで学委いに。品



廃品回収お世話になりました

# 11月のイベントから

児童の活動の様子をホームページでご覧ください。学校便りのカラー版もご覧いただけます。



給食センター見学 1年生



町探検 2年生



みかん収穫ゆめそらつき組



座繰り体験 4年生



音楽集会 6年生発表



3校交流 1年生



3校交流 4年生



閉校記念誌写真撮影

## 修学旅行に行ってきました ～足利・日光方面～

（一日目）十一月七日（木） 天気に恵まれ、足利学校、東武ワールドスクエアを見学しました。



足利学校



昼食 1日目



班別学習（東武）



東武ワールドスクエア 1組



東武ワールドスクエア 2組



英語チャレンジ



班別学習（日光）



ふくべ細工



日光東照宮 2組



中禅寺湖 1組

（二日目）十一月八日（金）日光でグループ学習し、中禅寺湖の遊覧船に乗り、紅葉を堪能しました。

十一月二十九日に三校の五年生保護者、本役員、推薦委員の方にお集まりいただき、PTA本部役員候補者の選出会議が体育館で開催されました。会長をはじめ、五名の本部役員候補について、すべて立候補で選出が行われ、その場で確認されました。遅い時間にお集まりいただいた保護者の皆様、役員の皆様、大変お世話になりました。なお、今後は、各学校のPTA総会にて承認が行われ、最終的に決定となります。よろしくお願いたします。



さくら小PTA本部役員候補者の選出

### 地区懇談会

本年度の地区懇談会は、11月19日の授業参観・懇談会後に安全対策について話し合い、検討を考えていただきました。ご来賓、役員等のご参加ありがとうございました。



十一月十九日の五時間目に授業参観を行いました。たくさんの保護者の方にお越しいただきありがとうございます。子供たちの励みになりました。また、参観後の懇談会では、貴重な情報交換にもご協力いただきありがとうございました。



授業参観・懇談会お世話になりました